
PlantaDoce.

ADN

Ribera Salud nombra nuevo director asistencial para el Hospital Povisa de Pontevedra

Rafael Cabadas abandona la jefatura del área de anestesia y reanimación para encargarse de la dirección asistencial del hospital gallego.

PlantaDoce
13 feb 2020 - 16:30



El Hospital de Povisa renueva su cúpula. Ribera Salud ha nombrado director asistencial al hasta ahora jefe de Anestesia y Reanimación del hospital, Rafael Cabadas, que releva en el cargo a Luis Gereminas, que ahora se incorporará al Servicio Gallego de Salud (Sergas).

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/ribera-salud-nombra-nuevo-director-asistencial-para-el-hospital-povisa-de-pontevedra>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Cabadas se doctoró en Medicina en la Facultad de Santiago de Compostela. **Ha sido presidente de la Sociedad Gallega de Anestesia** y miembro de las juntas directivas de Seguridad del Paciente en Anestesia en España (Sensor) y de la sección de cuidados intensivos de la Sociedad Española de Anestesiología, Reanimación y Terapéutica del Dolor (Sedar).

Antes de vincularse al Hospital de Povisa, Cabadas se formó como especialista en anestesia en el Hospital Universitario de Santiago, según informa el hospital gallego en un comunicado.

Cabadas sustituye a Luis Geremías, quien ha decidido dejar este puesto voluntariamente para incorporarse próximamente como médico en el Sergas de Vigo. El doctor Geremías es especialista en Medicina de Familia y Comunitaria y antes de ser nombrado director médico en Povisa fue coordinador de equipos de atención primaria en la dirección provincial del Instituto Nacional de la Seguridad Social (Inss) de A Coruña y director gerente del área sanitaria de A Coruña.